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Consiglio del 19 gennaio 2011 
 
ESPRESSIONE DI OPINIONI DELLA CONSIGLIERA OLIVERI IN MERITO 
ALL’URGENZA DI DOTARE L’AREA INDUSTRIALE DI GENOVA DI UN 
NUOVO BACINO DI CARENAGGIO  

 
OLIVERI 
 
PERNIGOTTI 
 
Devo ringraziare la Consigliera Oliveri per questa espressione di opinioni; 

anch’io avevo intenzione di fare qualcosa di simile, ma sono stato preceduto dalla 
Consigliera e  sono contento di questo.  

Ho avuto modo di conoscere e avvicinare i riparatori navali, che sono effetti-
vamente molto preoccupati della situazione in atto. Molti di loro in questo momento 
sono in vacanza forzata o a lavorare a Marsiglia, perché le attuali navi che devono es-
sere riparate non hanno, in questa sede, il bacino adatto per essere mantenute con la 
manutenzione straordinaria. Effettivamente questo problema esiste, mi sembra che 
coinvolga marginalmente la Provincia, perché dipende soprattutto da altri enti. 

Sono  qui, anch’io a chiedere, quello che è possibile  fare come collegamento, 
come filtro, come possibilità di aiuto per sbrogliare questa  matassa e di farlo perché, 
effettivamente, i riparatori navali in questo momento soffrono notevolmente questa 
situazione. È una crisi occupazionale che potrebbe crearsi in modo abbastanza strano, 
nei momento in cui esiste il lavoro ma non esiste il bacino dove potere lavorare.  

Rifacendomi a quanto detto dalla Consigliera Oliveri riguardo al super bacino, 
io allora ero all’università, ero studente, addirittura facevamo i progetti su cosa fare 
su questo super bacino: è stata una incompiuta straordinaria del territorio genovese, 
mi auguro che episodi del genere, che sicuramente sono figli di tanti errori e respon-
sabilità che a concatenarle tutte   non si finirebbe più, mi auguro che questi sprechi di 
risorse così forti non si debbano  mai più verificare per il futuro e si riescano a fare 
delle scelte sempre più responsabili e meritevoli.  
  Sono abbastanza sconcertato dal fatto che l’affresco di Piano in un primo mo-
mento presentava l’isola artificiale, con la possibilità di effettuare il bacino  in quel 
perimetro, ma poi è stato tolto. Tuttavia,  non voglio andare a fondo su questi  aspetti 
che non ci competono direttamente, ma mi auguro che il Presidente della Provincia, 
proprio perché tale, riesca ad essere quel “grimaldello” utile a sollecitare tutti gli enti 
possibili per  fare il massimo, soprattutto per i riparatori navali.  

 


